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EXCLUSIVE INTERVIEW

ach human being has their arms to make the world better 
and kinder. However our heroine: a TV presenter, actor, author and performer

 of songs Elizabeth Danielyan "Betty" possesses a whole arsenal of talents and fully
 applies them for the benefits and development of not only her peers, but also that of the 

whole modern society. Time runs relentlessly, and the new horizons of endless manifestations of her 
brilliant talents are opening. Elizabeth's entering adolescence was marked by the new author's project 

New Generation. Soon the name of Elizabeth Danielyan will be added to the World Encyclopedia “Talented 
Children” on behalf of Armenia. This became another witness of her multi-faceted talent. / У каждого человека 
свое оружие делать мир лучше и добрее. Однако наша героиня телеведущая, артист, автор и исполнитель 

песен Элизабет Даниелян “Бетти” обладает целым арсеналом талантов и в полной мере применяет
 их во благо и развитие не только ее сверстников, но и всего современного общества. Время 

бежит неумолимо, и у нее открываются новые бескрайние горизонты проявления
 ее блестящих талантов. Переход в юношество у Элизабет ознаменовался новым 

авторским проектом New Generation. Вскоре имя Элизабет Даниелян будет
 внесено в Мировую энциклопедию ''Талантливые дети'' со стороны 

Армении, что является очередным свидетельством
 ее многогранного таланта. 
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Э лизабет, участвуя в детском Евровидении 
2014 и заняв призовое место, уступив лишь 

один балл, ты призналась, что всегда мечтала об 
участии в этом конкурсе и твоя мечта сбылась! 
Более того, твой идейный проект “People of the Sun” 
был представлен в виде одноименной песни  и 
сразу удостоился наивысшей оценки в 12 баллов со 
стороны шести могучих стран.  У тебя по-настоящему 
было очень яркое выступление, оглушительный 
успех, первый аккорд которого ознаменовался 
победой в отборочном туре детского Евровидения, 
проходящем в Армении. Из 87 претендентов 
ты была признана лучшей. Как соавтору песни, 
Википедия Армении также предложила тебе из 
песни “People of the Sun” сделать гимн, но ты 
вынуждена была отклонить предложение, так как 
оно шло в разрез с основными канонами конкурса 
Евровидение. О чем ты мечтаешь сейчас и что 
необходимо, чтобы сбывались мечты?
Я мечтаю когда-нибудь полететь в космос. Еще я 
мечтаю о том, чтобы свое имя “Бетти”  превратить в 
бренд, который будет помогать другим одаренным 
детям реализовать себя. Формат бренда “Бетти” - 
это путеводитель для нового поколения, которое 
хочет заявить о себе. Я хочу, чтобы мой опыт был 
применен во благо не только детей, но и их родите-
лей. Для того, чтобы мечты сбывались, нужно быть 
креативным, верить, не сдаваться, не жалеть сил, 
работать над собой и обязательно иметь настрой 
на позитив. 
Сейчас ты подготавливаешь проект New Generation, 
в который вошли три песни New Generation, Betty 
World, Victory Dance. Как родилась идея?  
Проект New Generation вобрал в себя весь мой 
опыт, который у меня накапливался с 4-х лет. Tог-
да я начала выступать и участвовать в самых раз-
ных мероприятиях и проектах. Со временем я ста-
ла соавтором ряда творческих инициатив. Что же 
касается New Generation, то я являюсь автором и 
продюсером этого проекта,  который представляет 
собой детально разработанную программу. Цель 
проекта New Generation заключается в мотива-
ции любви к жизни, миру, родине и трудолюбию. 
Именно в этом я вижу истинную красоту и призы-
ваю новое поколение к этим ценностям. Об этом 
и песни, которые представлены в проекте: “Бетти” 
приглашает New Generation в свой яркий жизне-
утверждающий мир Betty World вместе танцевать 
победный танец Victory Dance. New Generation – это 
аура счастья для ровесников и праздник для наро-
да, так как он призван быть во благо народа и го-
сударства. Одним словом, это – восторг. Я считаю, 
что судьба каждого государства зависит от нового 

E lizabeth, participating in the Junior Eurovision 
Song Contest 2014 and taking the prize, losing 

only one point, you acknowledged that you always 
wanted to participate in this contest and your dream 
came true! Moreover, your conceptual idea “People of 
the Sun”, which was presented immediately  in the form 
of the song of the same name, was awarded the highest 
score of 12 points from the six powerful countries. You 
really had a very impressive performance, a resounding 
success, the first chord of which was marked by victory 
in the selection round of the Junior Eurovision Song 
Contest, held in Armenia. You were recognized as the 
best among eighty-seven candidates who had applied 
for the participation of the contest. As a co-author of 
the song, the Armenian Wikipedia also offered you to 
make an anthem from the song “People of the Sun”,  
however you had to decline the offer because it was 
not compatible with the basic canons of the Eurovision 
Song Contest. What do you dream about now and 
what is necessary for the dreams to come true?
My dream is to fly into space someday. I also dream 
that my name “Betty” will be turned into a brand which 
will help other gifted children to realize themselves. 
The format of the brand “Betty” is a guide for the new 
generation that wants to express themselves. I want 
my experience to be applied for the benefit of not 
only the talented children but also for their parents. 
To make dreams come true, you need to be creative, 
to believe, not to give up, to spare no effort to work 
on yourself and necessarily to have a pulsebeat for 
positiveness.  
Now you prepare the project New Generation, which 
includes three songs New Generation, Betty World, 
Victory Dance. How was the idea of the project born?
New Generation is the project which has incorporated 
all of my experience that I have accumulated since 
I was 4 year old. It was at that time that I started to 
perform and participate in various events and projects. 
As time went by, I became a co-author of a number of 
creative initiatives. As for the New Generation, I am the 
author and producer of the project, which is a detailed 
developed program. The purpose of the project New 
Generation is to  motivate the love towards life, world, 
homeland and hardworking. This is something where I 
see the true beauty and appeal to the new generation 
to these values. The songs which are presented 
in the project are also about it: “Betty” invites New 
Generation to her bright life-affirming Betty World to 
dance together the Victory Dance. New Generation 
is the aura of happiness for peers and a memorable 
holiday for the people, as it is meant to be for the 
benefit of  people and the state. In one word, it is a 
delight. I believe that the destiny of each state depends 
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поколения. Мир у тебя в руках, и таким способом 
я хочу показать, что нет ничего лучше жизни. Не 
надо ждать, надо действовать. Этот проект мне по-
могли воплотить в жизнь Ваграм Петросян, Авет 
Барсегян, Алис Дарбинян, Мартин Мирзоян, Гарик 
Папоян, Давид Бадалян, George Brainshaker, Нарек 
Стамбултян, Кристина Hip Hop Life, Артем Абовян, 
Арам Николян. В рамках нового проекта готовится 
большой гастрольный тур с обширной концертной 
программой. 2 июня мы порадуем нашим выступле-
нием жителей Гюмри. Возможно, со временем New 
Generation превратится в телепроект. Сейчас много 
приглашений, которые обсуждаются. В настоящий 
момент снимается шикарный клип, режиссером ко-
торого является Арен Баядян, и я вскоре порадую 
своих поклонников, хотя должна заметить, что за 
большой занятостью не всегда успеваю отвечать 
им в социальных сетях  в разные уголки планеты. 
Еще мое время занимают съемки документального 
фильма обо мне. 
Встреча с каким человеком тебя особенно 
впечатлила?
Меня впечатлила встреча с виртуозным музыкан-
том джазменом Армении Ваагном Айрапетяном. 
Tакже меня очень впечатлило участие в мегапроек-
те Карена Маргаряна под патронажем первой леди 
Армении Риты Александровны Саргсян ‘’Millions of 
Lives”. Этот проект знает такие имена, как Омар Ше-
риф, Монсеррат Кабалье, Шарль Азнавур, Дживан 
Гаспарян, Армен Джигарханян, Левон Малхасян, 
Рафаэль Котанджян, Микаэл Погосян,  Гарик Марти-
росян, и посвящен Геноциду армян. По сюжету дед 
рассказывает внучке об ужасах резни, свидетелями 
которых была его семья, и, смотря в глаза внучки, 
вспоминает глаза своей матери. Роль внучки ис-
полняю я, чем очень горжусь. 
Ты увлекаешься оригами, вышивкой, изобрази-
тельным искусством. Твои работы не раз 
участвовали в благотворительных выставках. Ты 
свободно говоришь на армянском, английском, 
русском языках. Какое новое увлечение открыло 
мир со стороны, которая тебе не была известна?
Я недавно открыла для себя мир астрофизики, ко-
торая мне очень интересна. Я поняла, что просто 
обожаю физику. Также я вижу себя как криэйтора, 
умеющего создавать идеи. Я очень благодарна сво-
им педагогам и всем, кто мне помогает самосовер-
шенствоваться.  
Когда ты ловишь себя на мысли: “Вот оно счастье!”?
Счастье - иметь цель в жизни, идти к ней и достичь 
ее. Ну и конечно, быть здоровой, свободной, окру-
женной людьми, которые тебя по-настоящему лю-
бят. Счастьем для меня также является общение с 

on its new generation. The world is in your hands, and 
in this way I want to show that there is nothing better 
than life. Do not wait to act. Vahram Petrosyan, Avet 
Barseghyan, Alice Darbinyan, Martin Mirzoyan, Garik 
Papoyan, David Badalyan, George Brainshaker, Narek 
Stambultyan, Christina Hip Hop Life, Artyom Abovyan, 
Aram Nikolyan helped me realize this project. A big tour 
with an extensive concert program is being prepared 
in the scope of the new project. On June 2, we will 
please the residents of Gyumri with our performance. 
Perhaps, over time, New Generation will become a TV 
project. Now there are a lot of invitations, which are 
discussed. At the moment, a sophisticated video clip, 
directed by Aren Bayadyan, is being shot and soon I 
will please my fans. It is worth mentioning that I do 
not always have time to answer their letters on the 
social networks to the different parts of the planet. At 
present my time is also occupied by the shooting of 
the documentary film about myself.
The meeting with what person have you particularly 
been impressed by?
I was impressed by the meeting with the Armenian  
virtuoso jazzman Vahagn Hayrapetyan. I was also very 
impressed by the participation in the megaproject of 
Karen Margaryan under the patronage of the First 
Lady of Armenia Rita Sargsyan ‘’Millions of Lives”. This 
project knows such names as Omar Sharif, Montserrat 
Caballe, Charles Aznavour, Djivan Gasparyan, Armen 
Dzhigarkhanyan, Levon Malkhasyan, Rafael Kotanjyan, 
Michael Poghosyan, Garik Martirosyan and it is 
dedicated to the Armenian Genocide. In the plot, the 
grandfather tells his granddaughter about the horrors 
of the massacre which his family had witnessed, 
and, looking into the eyes of his granddaughter, 
he remembers his mother’s eyes. The role of the 
granddaughter was performed by me for which I feel 
greatly proud.
You are fond of origami, embroidery, fine art. Your 
artworks participated in charity exhibitions for many 
times. You are also fluent in the Armenian, English and 
Russian languages. What new hobby has opened up 
the world from the side you did not know?
Recently I have discovered the world of astrophysics, 
which is very interesting to me. I realized that I just do 
love physics. I also see myself as a creator, who knows 
how to create ideas. I am very thankful and grateful 
to all my teachers and everyone who helps me in my 
improvement.
When do you catch yourself thinking: “Here is the 
happiness!”?
Happiness is to have a purpose in life, to go after it and 
achieve it. And of course, it implies being healthy, free, 
being surrounded by the people who really love you. 
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моими друзьями, которых очень люблю. Дружба 
-  особая ценность для меня. 
Несмотря на свой юный возраст, ты была ведущим 
лицом телепередач, телепроектов, транслируемых 
на самых престижных телеканалах страны, в том 
числе и на Общественном телевидении Армении. 
К тебе поступает много предложений об участии 
в телепередачах, концертах, разных проектах. Как 
ты делаешь свой выбор?
Участие в разных проектах для меня не самоцель. 
Я следую принципу ‘’Редко, но метко’’. Моим лозун-
гом является сочетание вкуса, качества и уровня. 
А главное - все это должно служить цели. Самое 
драгоценное – это время. Самое главное - все де-
лать достойно и быть интересной. А для этого надо 
много читать и работать над собой.
Участвуя в самых разнообразных конкурсах и 
олимпиадах, в том числе и математических, ты 
занимаешь призовые места. В 2013 г. ты была 
признана лучшей детской телеведущей страны 
(Общественное телерадиовещание Армении).
Я была очень рада и горда получить эту премию из 
рук Армена Амиряна и стать лучшим детским теле-
лицом страны за пропаганду и освещение детско-
го песенного искусства. 
Какое наставление тебя вдохновляет больше 
всего?
Наставление моей семьи делает меня сильнее, за-
ставляет работать над собой усерднее. 

For me happiness is also the communication with my 
friends whom I love very much. Friendship is a special 
value for me.
Despite your young age, you are the leading person of 
TV programs and TV projects, broadcast on the most 
prestigious TV channels of the country, including the 
Public Television of Armenia. You have a lot of proposals 
referring to the participation in TV programs, concerts 
and various projects. How do you make your choice?
Participation in different projects is not considered 
to be my central aim. I follow the principle ‘’Rarely but 
to the point’.  My slogan is the combination of taste, 
quality and level. And most importantly all this should 
serve to a purpose.  Time is the most valuable thing. 
The most important thing is to do everything with 
dignity and to be interesting.  And for this purpose it is 
necessary to read a lot and work on oneself.  
By participating in various contests and competitions, 
including mathematical ones, you win prizes. In 
2013, you were recognized as the Best Children’s TV 
Presenter of the country. (Armenian Public Television 
and Radio Broadcasting).
I was very happy and proud to receive this award 
from the hands of Armen Amiryan and become the 
Best Children’s Television Face of the country for the 
Promotion and Coverage of Children’s Art of Singing.
What edification inspires you best of all?
Тhe edification of my family makes me stronger, makes 
me work harder on myself.
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